

Ribuan Warga Padati Pemantapan Tim Pemenangan Monadi-Murison di 7 Desa Siulak Gedang

Soni Yoner - KERINCI.XPRESS.CO.ID

Nov 16, 2024 - 21:11



KERINCI, JAMBI – Ribuan warga dari tujuh desa Siulak Gedang Lamo di Kecamatan Siulak Gedang, Kabupaten Kerinci, tumpah ruah memenuhi area pemantapan tim pemenangan pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Kerinci nomor urut 03, Monadi-Murison, pada hari Sabtu (16/11).

Acara yang digelar di lapangan terbuka Siulak Gedang Lamo ini dihadiri oleh masyarakat dari berbagai usia, serta tokoh-tokoh penting setempat yang memberikan dukungan penuh terhadap pasangan yang dikenal dengan tagline "Pejuang Petani" tersebut.

Hadir dalam acara tersebut Monadi, calon Bupati Kerinci, bersama pasangannya Murison yang juga calon Wakil Bupati. Mereka disambut meriah dengan yel-yel kemenangan dari pendukung yang antusias.

Sebagai bentuk kekuatan dan kedekatan dengan masyarakat setempat, bahkan ia diarak oleh para lembaga adat 3 luhah tanah sekudung untuk menuju pusat acara.

Tokoh masyarakat, Amin Arifin, menyampaikan bahwa saat ini sudah masuk hitungan mundur yakni tinggal 11 hari lagi menuju hari pencoblosan. Maka dari pada itu, sudah tidak ada alasan lagi untuk bersantai. Maka pada hari ini, bukan hanya saja sebagai hiburan kampanye semata, tapi sebagai bentuk pemanggilan semangat dan kekompakan bagi masyarakat 7 Desa Lamo Siulak Gedang untuk berjuang memenangkan paslon dengan jargon "Pejuang Petani".

"Tinggal 11 hari lagi menjelang hari pencoblosan di TPS, waktu tinggal sedikit lagi, untuk itu kami harapkan kepada simpatisan yang hadir saat ini, tinggal melaksanakan finishing lagi. Mari kita mengajak tetangga kita, keluarga kita, mengajak masyarakat kita pada tanggal 27 November kita pilih dan memenangkan paslon nomor urut 03 Monadi - Murison," tegasnya.

"Rekam jejak Monadi dan Murison kita sudah kenal semua, sudah tidak asing lagi. Kami mengajak seluruh masyarakat mari kita coblos nomor 03," tambahnya.

Hal senada disampaikan Tokoh Adat Siulak Gedang Lamo, Afrizal, yang merupakan Depati Singado, dimana ia menegaskan bahwa selaku depati Ninik mamak mereka menghimbau kepada seluruh anak jantan anak butino 7 desa siulak Gedang Lamo untuk mensukseskan dan menjadi tim pemenang Monadi - Murison hingga menghantarkan paslon dengan jargon "Pejuang Petani" ini menuju kemenangan.

"Mari bersatu kita satukan kata mufakat, jangan ada kata keraguan, mari kita sama-sama bahu membahu untuk mengajak dan memilih Monadi - Murison," tambahnya.

Dalam pidatonya, Monadi mengungkapkan tekadnya untuk membawa perubahan yang signifikan bagi Kabupaten Kerinci, khususnya di sektor ekonomi, infrastruktur, pendidikan dan pertanian. "Siulak Gedang dan seluruh wilayah Kerinci membutuhkan pemimpin yang paham dengan kebutuhan masyarakat. Kami berkomitmen untuk mewujudkan pemerintahan yang bersih, transparan, dan berorientasi pada kesejahteraan rakyat dengan membawa slogan Pejuang Petani," ujar Monadi di hadapan ribuan pendukung.

Sementara itu, Murison dalam sambutannya menegaskan pentingnya kolaborasi antara masyarakat dan pemerintah untuk mencapai tujuan tersebut. Ia juga menyoroti program-program unggulan yang akan segera dilaksanakan jika pasangan ini terpilih, seperti pemberdayaan UMKM lokal, pembangunan fasilitas pendidikan, peningkatan kualitas infrastruktur dan pertanian yang merata di

seluruh Kecamatan.(Adi)